

## Incendie

## de Lacabarède : rapidité, professionnalisme et solidarité face aux flammes

### Communiqué de presse

*Tarn, le 13 août 2025*

### Incendie de Lacabarède : rapidité, professionnalisme et solidarité face aux flammes

« Hier, un incendie s'est déclaré sur la commune de Lacabarède.

En quelques heures seulement, les sapeurs-pompiers du Tarn, appuyés par des moyens terrestres et aériens, ont contenu le feu et empêché sa propagation. 12 hectares ont été détruits.

Chaque minute gagnée, ce sont des hectares sauvés et des vies protégées.

Au total, 10 largages de retardant par Dash et 4 largages d'eau par Canadairs ont été effectués, en appui à l'action des moyens terrestres et à la mobilisation de 120 sapeurs-pompiers.

**Je veux exprimer, au nom de l'ensemble du Département, ma profonde gratitude à celles et ceux qui, souvent au péril de leur vie, font barrage aux flammes. Leur sang-froid, leur coordination et leur détermination sont exemplaires !**

Le Département est et restera aux côtés de ses pompiers. Depuis 2019, le Conseil départemental leur a livré 113 véhicules, et nous mobiliserons plus de 60 M€ pour le SDIS sur les trois prochaines années. Nous allons également renforcer notre partenariat avec les communes pour prévenir les risques d'incendie.

Nous lancerons aussi une campagne de sensibilisation de la population pour prévenir et se protéger des feux de forêts. J'invite nos concitoyens à faire preuve d'une extrême vigilance dans les prochains jours, 90% des feux sont causés par l'Homme.

**Face au dérèglement climatique, les feux de forêt ne connaissent plus de frontières. C'est pourquoi je réaffirme la nécessité d'une force aérienne européenne d'intervention rapide, capable de mobiliser Canadair et Dash là où l'urgence frappe, sans délai ni frontière administrative. Les incendies ne s'arrêtent pas aux limites d'un département ou d'un pays : notre réponse doit être commune, massive et immédiate.**

À Lacabarède, comme ailleurs, la réactivité a fait la différence. Continuons à donner à nos pompiers les moyens de cette efficacité vitale ».

**Christophe Ramond, Président du Conseil départemental du Tarn**

#### **VOS CONTACTS**

**Conseil départemental du Tarn**

**Béatrice Grau**

Directrice de la communication

05 63 45 64 58

[communication@tarn.fr](mailto:communication@tarn.fr)